



***BIND-Behavioral Imaging and Neural Dynamics Center
Department of Medicine and Aging Sciences
"G. d'Annunzio" University of Chieti-Pescara***

Review Report on PhD Thesis in Psychology of Daria Bakuniaeva

Entitled

**“LIFE-PURPOSE ORIENTATIONS IN THE SYSTEM OF FACTORS OF
PROFESSIONAL SUCCESSFULNESS OF THE SPORTSMEN –
REPRESENTATIVES OF HIGH PERFORMANCE SPORT**

Specialty: 19.00.03 - Labour psychology, engineering psychology, ergonomics

This thesis examines in much detail a number of professional issues that high-level athletes face in their life. These issues are crucial not only for the athletes' career in sport, but also for performers' personal development and self-actualization in life. The study findings here reported concur with and expand those published in the extant cross-cultural research literature characterized by an increased interest toward the understanding of the role of culture in athletes' career development and transitions. So far, cultural research on these specific topics exists but is rather limited. There is therefore a clear need to examine in more detail, using a multidimensional perspective, life-purpose orientations, as well as similarities and differences in cognitive, emotional, and behavioral reactions of athletes facing professional challenges.

In particular, the main research objectives were to examine the role of life-purpose orientations in sport profession and their impact on success in sport and life, also based on a range of personal characteristics and motivational factors.

The study was conducted at the Federal Scientific-Clinical Center and Federal Scientific-Clinical Sports Medicine Center of the Federal Biomedical Agency. The sample involved 500 male and female athletes, from 15 to 39-yrs.-old, drawn from different sport disciplines of Russian national teams.



***BIND-Behavioral Imaging and Neural Dynamics Center
Department of Medicine and Aging Sciences
"G. d'Annunzio" University of Chieti-Pescara***

The research took place in different stages:

2011-2012 yrs. – selection of methodological tools, development of the empirical research program, sampling of participants, choice of assessment tools, and first data collection.

2013-2014 yrs. – continuation of data collection through repeated measurements. Qualitative and quantitative data processing and analysis.

2014-2016 yrs. – completion of data collection. Data analysis and interpretation.

2016-2017 yrs. – additional data analysis and interpretation. Discussion of the results.

The hypotheses and arguments are formulated in a coherent manner and based on valuable literature. Data were analyzed using a variety of qualitative and quantitative methods, including regression analysis and path analysis. Study findings are examined in detail and thoroughly discussed. The conclusions are logically derived from the results, are theoretically relevant, and have important applied implications.

In conclusion, this thesis conducted with methodological rigor expands the current knowledge on the topic, and therefore provides an original contribution to the literature.

The candidate clearly shows research ability, and the thesis meets the required standard of a doctoral dissertation to justify the award of a PhD.

Chieti

14/05/18

Перевод с английского языка на русский язык

Логотип: Университет Кьети-Пескара «Габриэле д'Аннунцио»

Кафедра медицинских наук и геронтологии «Габриэле д'Аннунцио»
университета Кьети Пескара, Центр визуализации поведения и нейродинамики.

Отзыв на диссертацию на соискание степени кандидата психологических наук

Дарьи Бакуняевой на тему

«СМЫСЛОЖИЗНЕННЫЕ ОРИЕНТАЦИИ В СИСТЕМЕ ФАКТОРОВ
ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ УСПЕШНОСТИ СПОРТСМЕНОВ –
ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ СПОРТА ВЫСШИХ ДОСТИЖЕНИЙ»

Специальность: 19.00.03 - Психология труда, инженерная психология,
эргономика

Диссертация детально рассматривает целый ряд профессиональных аспектов, с которыми сталкиваются в своей жизни атлеты из спорта высших достижений. Эти аспекты являются критически важными не только для спортивной карьеры, но и для саморазвития и самореализации в жизни. Это подтверждает необходимость подробного рассмотрения темы смысложизненных ориентаций, используя метод многомерности, с учётом схожести и различий в когнитивной, эмоциональной и поведенческой реакций спортсменов, переживающих те или иные профессиональные вызовы.

В частности, основная задача исследования – изучить роль смысложизненных ориентаций в спортивной профессии и их влияние на успех в спорте и в жизни, что, в свою очередь, обусловлено рядом личностных особенностей и мотивационных факторов.

Исследование проводилось на базе Федерального Клинического Научного Центра и Центра Спортивной Медицины ФМБА. Выборка охватила 500 атлетов обоих полов в возрасте от 15 до 39 лет, входящих в сборные команды РФ по различным видам спорта.

Профессор Клаудио Робазца, доктор философии, Кафедра медицинских наук и геронтологии
университета Кьети Пескара, Центр визуализации поведения и нейродинамики.

ул. деи Вестини, 31 - 66013 Кьети

Тел. +39-(0)871-3554052, e-mail: c.robazza@unich.it

Исследование проводилось в несколько этапов:

2011-2012гг – выбор методологического инструментария, разработка эмпирической программы исследования, отбор респондентов, выбор инструментов оценки и первичный сбор данных;

2013-2014гг – продолжение сбора данных путём повторных замеров. Качественная и количественная обработка полученных данных, их анализ;

2014-2016гг – завершение сбора данных. Анализ и интерпретация данных;

2016-2017гг – Дополнительный анализ и интерпретация данных, обсуждение полученных результатов.

Положения и выводы сформулированы в логически последовательной манере и основаны на надлежащей литературе. Полученные данные проанализированы с использованием ряда качественных и количественных методов, включая регрессионный и путевой анализ. Основные положения исследования детально раскрыты и прошли тщательное обсуждение. Выводы логически вытекают из результатов, теоретически обоснованы и имеют важное прикладное значение.


В заключение следует отметить, что настоящая работа расширяет методологические рамки текущих знаний о предмете исследования и, таким образом, представляет собой самостоятельный вклад в профессиональную литературу.

Соискатель убедительно демонстрирует исследовательские способности и диссертация отвечает предъявляемым требованиям и стандартам работы на соискание степени кандидата наук.

Кьети (подписано)

Профессор Клаудио Робазца, доктор философии, Кафедра медицинских наук и геронтологии университета Кьети Пескара, Центр визуализации поведения и нейродинамики.
ул. деи Вестини, 31 - 66013 Кьети
Тел. +39-(0)871-3554052, e-mail: c.robazza@unich.it

Перевод данного текста выполнен переводчиком Фроловой Мариной Михайловной


Российская Федерация
Город Москва

Двадцать первого мая две тысячи восемнадцатого года

Я, Акимов Глеб Борисович, нотариус города Москвы, свидетельствую
подлинность подписи переводчика Фроловой Марины Михайловны

Подпись сделана в моем присутствии.

Личность подписавшего документ установлена.



Зарегистрировано в реестре: № 77/09 – н/77 – 2018 – 112-3201

Взыскано государственной пошлины (по тарифу): 100 руб.

Уплачено за оказание услуг правового и технического характера: 200 руб.



Г.Б. Акимов

Прошнуровано, пронумеровано
и скреплено печатью 4 лист(-а,-ов).

Нотариус: